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6100 Industrial Dr
Curran, IL 62670
www.talcusa.com
800 300 6559

PRODUCT INFORMATION
Encompass serves as a dual purpose microbial. With its microbial 
technology, Encompass is able to capture nitrogen AND break down 
phosphorus making both available. This microbial mobilization feeds the 
plant its two key elements, Nitrogen and Phosphorous.

INFORMATIONS SUR LE PRODUIT
Encompass sert un double objectif microbien. Grâce à sa technologie 
microbienne, Encompass est capable de capter l'azote ET de décomposer 
le phosphore en les rendant disponibles. Cette mobilisation microbienne 
nourrit la plante de ses deux éléments clés, l'azote et le phosphore.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS
 Pseudomonas fluorescens . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x106 CFU/gram
 Pseudomonas xanthomarina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x106 CFU/gram
 Azospirillum brasilense. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram
 Azospirillum lipoferum . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram

ANALYSE MINIMUM GARANTIE
 Pseudomonas fluorescens . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x106 CFU/gram
 Pseudomonas xanthomarina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x106 CFU/gram
 Azospirillum brasilense. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram
 Azospirillum lipoferum . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram

MODE D'EMPLOI
Ce produit est uniquement conçu pour être mélangé avec le seau de Talc 
USA de 20 lb ou de 80/20. Ajoutez cinq livres ou un contenant plein 
d’Encompass dans le seau de talc ou de 80/20 de Talc USA. Mélanger ou 
bien agiter avant utilisation. Utilisez le taux étiqueté sur un seau de 20 lb 
ou 80/20. Le produit peut être utilisé sur la plupart des cultures en 
rangée; la couverture du traitement peut varier. Traite env. 525 acres de 
maïs, 210 acres de soja, 750 acres de coton, 280 acres de betteraves à 
sucre, 160 acres de haricots de plein champs. Pour des instructions plus 
détaillées sur le mélange et l’utilisation, veuillez visiter notre site Web 
www.talcusa.com.

STOCKAGE/MANIPULATION
À conserver dans un endroit frais et sec. Ce procédé a fait ses preuves 
dans la technologie gel / dégel. Paquet ouvert uniquement lorsque prêt à 
être utilisé. Utilisez avant la date d'expiration.

Garantie limitée: Talc U.S.A garantit que ce produit est conforme à la description de l'étiquette et qu'il 
est adapté à l'usage auquel il est destiné lorsqu'il est utilisé conformément au mode d'emploi de 
l'étiquette avant la date de péremption. Talc U.S.A ou ses représentants doivent être informés de toute 
plainte sur le terrain dans les soixante (60) jours suivant la plantation. Talc U.S.A. n’est tenu de 
rembourser le prix d’achat qu’en vertu de cette garantie. Talc U.S.A. ne saurait être tenu pour 
responsable et décline tous dommages indirects, accessoires et éventuels. Sans limiter ce qui précède, 
Talc U.S.A. ne pourra être tenu responsable de la perte ou de la perte potentielle de récolte, quelle qu'en 
soit la cause. Cette garantie limitée remplace d'autres garanties, explicites ou implicites. Cette garantie 
limitée est nulle là où la loi l’interdit.

Attention: Garder hors de la portée des enfants
CE PRODUIT N’EST PAS UN ENGRAIS

DIRECTIONS FOR USE
This product is designed only to be mixed with Talc USA’s 20 lb pail of Talc 
or 80/20. Add five pounds or one full container of Encompass to Talc 
USA’s 20 lb pail of Talc or 80/20. Mix or shake thoroughly before use. Use 
labeled rate on 20 lb pail or 80/20. Product can be used on most row 
crops; treatment coverage will vary. Treats Approx. 525 acres corn, 210 
acres soybeans, 750 acres cotton, 280 acres sugar beets, 160 acres of dry 
field beans. For more detailed mixing and usage instructions please visit 
our website www.talcusa.com.

STORAGE/HANDLING
Store in a cool/dry place. This product has proven freeze/thaw technology. 
Open package only when ready to use. Use before expiration date.

Limited Warranty: Talc U.S.A. guarantees that this product conforms to its label description and is 
suitable for its intended use when used in accordance with the label directions before the expiration 
date. Talc U.S.A. or its representatives must be notified of any field complaint within sixty (60) days 
after planting. Talc U.S.A. sole obligation under this warranty shall be to refund the purchase price. Talc 
U.S.A. shall not be liable for and disclaims all consequential, incidental and contingent damages 
whatsoever. Without limiting the foregoing, Talc U.S.A. shall not be responsible for loss or potential loss 
of crop from any cause whatsoever. This limited warranty is in lieu of other warranties, expressed or 
implied. This limited warranty is void where prohibited by law.

Caution: Keep out of reach of children 
NOT A PLANT FOOD PRODUCTN NITROGEN

FIXATION

P PHOSPHORUS
MOBILIZATION

Net Weight 
5 lbs (2.27 kg)
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